

Info.3

Le 25 septembre 2012

1. MESSE À LA BASILIQUE NOTRE-DAME DE QUÉBEC

Merci à tous les petits chanteurs qui se sont déplacés pour venir chanter lors de notre première messe à la Basilique de Québec. L'année a commencé vraiment en beauté; merci à Marc pour l'accompagnement musical.

Comme vous avez pu le constater depuis les dernières années, le calendrier des messes est beaucoup moins chargé que dans le passé; une participation à seulement **9 messes pour l'année** pour les petits chanteurs qui font partie du grand chœur.

Pour les absences imprévues, je vous demanderais de les motiver par écrit à mon adresse courriel : celinebinet@videotron.ca

2. EN RAFALE



Merci pour votre présence à la rencontre de parents de jeudi dernier !

Pour ceux et celles qui n'ont pu se présenter à cette rencontre du chant choral et qui ont le goût de s'impliquer dans la vie de la Maîtrise, un formulaire sera déposé sur le site. Nous avons besoin de votre collaboration et de vos compétences. N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions.



Les calendriers du mois de septembre et d'octobre sont maintenant disponibles.



Prochaine répétition du chœur d'hommes avec les jeunes du secondaire le lundi 1^{er} octobre de 18h30 à 20h en préparation des prestations du mois d'octobre.



Le magasin sera ouvert le 2 octobre prochain de 19h à 20h30.

N'oubliez pas qu'il y a 2 prestations en octobre et qu'il y a beaucoup de commandes non réclamées.

BONNE SEMAINE !

Céline Binet

